



BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Weiterentwicklung des Quartiers um das Neue Schloss - Nutzbarmachung des Zeughauses
-Antrag der FW-Stadtratsfraktion vom 25.04.2018-

Beratungsabfolge

Sitzung	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	09.05.2018	Entscheidung

die FW Stadtratsfraktion stellt folgenden **Antrag** und bittet diesen in den nächstmöglichen Stadtrat einzubringen:

Die Verwaltung der Stadt Ingolstadt wird beauftragt zusammen mit dem Direktor des Armeemuseums, Herrn Ansgar Reiß, die baldige Sanierung des Zeughauses zu voranzutreiben. Dazu soll von Seiten der Stadtverwaltung ein Nutzungs- und Anmietkonzept einer Etage im Zeughaus als Veranstaltungsraum entwickelt werden.

Der Oberbürgermeister und die Verwaltung werden gebeten, dazu mit den zuständigen staatlichen Stellen Kontakt aufzunehmen um dieses Anliegen des Stadtrates voranzubringen.

Begründung:

Ziel dieses Antrages ist es dem Freistaat Bayern einerseits das Signal zu geben, dass uns dieses Juwel in Mitten des historischen Quartiers um das Neue Schloss am Herzen liegt und andererseits einen Anreiz zu geben die vorhandenen ersten Planungsschritte bis zur Baureife voranzutreiben. Die historische Bedeutung des im 15. Jahrhundert gebauten Gebäudes als Teil des Ensembles im Umgriff des Neuen Schlosses ist unumstritten. Um diesen Schatz zu heben und den Bürgern und den Besuchern unserer Stadt eine weitere einzigartige bauliche Attraktion zu bieten, ist es aus unserer Sicht notwendig mit einer möglichen Anmietung dem Freistaat Bayern einen Impuls zu geben. Gleichzeitig könnte sich die angedachte Fläche im Zeughaus zu einem kleinen, aber feinen Kulminationspunkt für Kunst, Kultur und auch Wissenschaft im Zentrum bedeutender historischer Gebäude entwickeln.

Beschluss:

Stadtrat vom 09.05.2018

Gegen 2 Stimmen:

Der Antrag wird angenommen und in die zuständigen Ausschüsse verwiesen.